



Eschau, le jeudi 14 mai 2020

Objet : Reprise des écoles - Informations au 14 mai à destination des familles

Ce matin, une vingtaine d'élèves de CM2 ont repris le chemin de l'école élémentaire « L'Île aux Frênes ». Les enfants ont été répartis dans 3 groupes sous la conduite de leurs enseignants habituels : Mme RINN, Mme DROCHON et M. HERR. Ces mêmes enfants retourneront également à l'école demain. À partir de la semaine prochaine, se rajouteront d'autres élèves de CM2, pour lesquels les familles ont souhaité décaler la reprise.

Tous ont été ravis de se retrouver après cette longue période de confinement. Chacun avait pris soin de se munir de son repas, car pour suivre les recommandations du protocole de reprise, les repas sous forme d'une lunch box sont pris ensemble, dans les locaux de l'école.

Un important protocole de sécurité sanitaire a été mis en œuvre par la Commune afin de suivre à la lettre toutes les recommandations transmises. Chaque enfant, chaque enseignant, peut ainsi évoluer au sein de l'école, avec des conditions d'accueil idéales et sécurisées.

Concernant les horaires, la matinée se déroule de la manière suivante :

- de 8h à 8h20 : plage horaire dédiée à l'accueil.
- de 8h20 à 13h : temps scolaire avec l'enseignant.

L'après-midi, un temps d'activité autour des thèmes de la santé, du sport, de la culture ou encore de la citoyenneté est proposé par les animateurs de l'Accueil de Loisirs « Les Petits Loups », jusqu'à 16h15.

Enfin, un temps périscolaire a été mis en place jusqu'à 18h pour les familles qui en ont exprimé le besoin.